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Objectif




Mettre en œuvre un mobilier urbain pilote répondant à deux problématiques citadines : l’accueil de la biodiversité, la collecte et la valorisation des déchets organiques.




Description




L’action a été finalisée au printemps 2021 avec la pose du mobilier urbain. Les oiseaux ont mis l’été à s’approprier le mobilier et nous constatons des approches sur les nids et le composteur. Le composteur est à ce jour utilisé par les riverains et est quasiment plein, il entre en maturation.




Partenaires




Ligue de Protection des Oiseaux, Compostons, les Compagnons du Devoir, Ville de Montpellier, Métropole de Montpellier, ROXIM, VEOLIA, Groupama Méditerranée, LERN Architectes et AGN Avocats.
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                                        L’AOC Muscat de Mireval ouvrira la soirée de gala de la Convention nationale de la JCEF à Montpellier le 17 juin prochain. Si la Cave Rabelais est l’une des plus petites caves coopératives de l’Hérault, ses Muscats AOC sont grands : une de ses cuvées bio figure parmi les 50 meilleurs vins du monde ! Une satisfaction pour le président de la cave Jean-Marc Rossel, qui a récemment fait découvrir le terroir de Mireval à la présidente de la JCE de Montpellier Gwendoline Lefebvre.

M. Rossel, l’AOC Muscat de Mireval n’est pas très connue du grand public. Comment l’expliquez-vous ?

Par la taille de notre terroir avant tout. Nous cultivons 130 hectares seulement de muscat petit grain blanc, avec de faibles rendements compte tenu de la nature des sols (calcaires faits d’alluvions anciennes et de galets roulés). L’aire d’appellation s’étend sur les communes de Mireval et de Vic-la-Gardiole et nous produisons moins de 5.000 hectolitres de vin par an. Nos metteurs en marché embouteillent 80% de notre production ; nous vendons le reste au caveau, ainsi que sur notre boutique en ligne. J’ajoute que l’AOC de Mireval n’a été reconnue qu’en 1959 : l’AOC Muscat de Frontignan nous devance donc historiquement en matière de notoriété, avec une aire de production plus vaste !

Vous faites donc de la qualité votre principal argument de vente !

Oui, la trentaine de vignerons coopérateurs travaille dans le même esprit et pratique une agriculture raisonnée et qualitative. Nous vendangeons toutes nos vignes à la main. Trois producteurs se sont même engagés dans une conversion en bio. Cette exigence nous vaut d’être régulièrement récompensés. Cette année, nous cumulons la reconnaissance des journalistes du magazine japonais Wine Kingdom, qui ont classé un de nos muscats bio parmi les 50 meilleurs vins du monde, plusieurs médailles d’or, d’argent et de bronze au Salon de l’Agriculture de Paris ainsi que la médaille d’or du concours mondial des vins Féminalise.

Comment définiriez-vous la spécificité « Muscat de Mireval » pour les consommateurs ?

Le fruit, la légèreté et la finesse. J’insiste sur ces caractéristiques car nos Muscats n’ont rien de ce qui peut parfois rebuter les consommateurs : le sucre et la lourdeur. Pas de « Muscat cassoulet » chez nous : nos flacons offrent des arômes de fleurs blanches, des notes de fruits et de miel. Le cahier des charges de l’appellation spécifie une teneur en sucre de 110 à 125 grammes : nous faisons tout pour être proches du seuil le plus bas. Le CIVL a fait de 2017 l’année de l’AOC Muscat de Mireval : la Convention de la Jeune Chambre Économique Française représente une nouvelle opportunité de faire découvrir nos produits à l’échelle nationale.

 

Légende photo © Ph. Ferrer

Dans le vignoble de Mireval : Philippe Cros (Chargé promotion qualité CIVL), Gwendoline Lefebvre (présidente JCE Montpellier), Jean-Marc Rossel (président Cave Rabelais), Karine Baudoin (sénatrice JCI).
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                                        Les congressistes de la Jeune Chambre Économique Française réunis à Montpellier à la mi-juin découvriront les Ambassadeurs du Fitou lors de leur soirée de gala. L’occasion de faire un point sur l’évolution de la plus ancienne AOC rouge du Languedoc avec son président Jean Daurat-Fort. Philippe Cros, Responsable Qualité Promotion du CIVL, avait donné rendez-vous à Karine Baudoin, Sénatrice JCI en charge du partenariat avec le CIVL, au siège de l’interprofession à Narbonne.

M. Daurat-Fort, pouvez-vous nous situer géographiquement l’appellation Fitou?

Le vignoble de l’appellation Fitou s’étend sur 2275 hectares que l’histoire viticole a répartis en deux aires distinctes : à l’Est sur le piémont des Corbières maritimes et au bord des étangs et de la Méditerranée ; à l’Ouest au pied du Mont-Tauch, dans de petits bassins au sein de vallées étroites. On dénombre ainsi plus de 22 types de sols différents. Nos vignerons pratiquent généralement une agriculture raisonnée, soit en démarche Terra Vitis soit en conversion bio. Fitou est une appellation à dimension humaine avec 42 domaines et 3 structures coopératives répartis dans les neuf villages de l’appellation.

L’AOC Fitou est née en 1948. Quelles évolutions majeures l’appellation a-t-elle connues en presque 70 ans ?

Les vignerons façonnent des vins de plus en plus élégants, en particulier depuis 1974, date à laquelle l’appellation a inclus les cépages mourvèdre et syrah, qui sont venus avec leurs arômes compléter la force du carignan et le velours du grenache noir. Les Fitou étaient essentiellement des vins de garde, charnus, avec beaucoup de matière. Nous proposons désormais des vins charpentés à fort potentiel et des vins aromatiques à déguster dès la deuxième année, tous gourmands et racés, généreux et solaires. Nous travaillons actuellement sur un dossier de hiérarchisation : j’espère que nous obtiendrons l’appellation communale en 2018, et pourquoi pas un Cru Fitou à terme !

Vous présenterez aux membres de la JCE un choix de vins baptisé Les Ambassadeurs du Fitou. Quelle est la particularité de cette sélection ?

Les Ambassadeurs représentent l’appellation, ses vignerons, ses vignobles et ses terroirs. Chaque année en novembre, un jury de personnalités (journalistes, blogueurs, sommeliers…) sélectionne 12 cuvées emblématiques de l’AOC Fitou parmi 80 échantillons proposés. Le Chef sommelier de l’Hôtel de la Cité de Carcassonne Baptiste Ross-Bonneau déguste et commente chaque cuvée. Nous avons mis en avant les Ambassadeurs avec succès lors de l’opération Happy Languedoc dans les restaurants parisiens en décembre dernier. Les participants à la soirée de gala de la Convention nationale de la JCE pourront donc déguster un Best of des flacons de l’AOC Fitou !

 

Légende photo © Ph. Ferrer

Au siège du CIVL à Narbonne : Philippe Cros (chargé promotion qualité CIVL), Karine Baudoin (sénatrice JCI) et Jean Daurat-Fort (président de l’AOC Fitou).


                                    

                                
                                
                                    
                                        Lire la suite
                                    

                                

                            


                        
                        
                                                        

                                

                            

                            
                            

                                
                                
                                    
                                        
                                            Afterwork JCE & INSA Montpellier                                        
                                    

                                                                    
                                        
                                             

                                        
                                    

                                

                                                                                                
                                                                    
                                        La Jeune Chambre Economique de Montpellier organise son afterwork mensuel, le vendredi 13 mai 2016 à partir de 19h30 au Trinque Fougasse O’Sud – 148 Rue de Galata, 34000 Montpellier.

A cette occasion, elle recevra l’INSA (Institut National des Sciences Appliquées)

Les membres, postulants, observateurs de la JCE, les membres de l’INSA et tous nos « amis » pourront alors découvrir ou redécouvrir notre beau mouvement JCI, rencontrer un autre réseau économique de Montpellier, l’INSA et … passer une bonne soirée conviviale.

 

Au programme :

o   19H30 : Accueil des participants

o   20H : présentation de l’INSA et de la Jeune Chambre Economique de Montpellier

 

 

Comment s’inscrire ?

Une participation financière de 15 euros vous sera demandée à votre arrivée. Elle vous donnera droit à deux verres de vin et de quoi grignoter. Afin de faciliter l’organisation, merci de vous inscrire sur le Doodle suivant : http://doodle.com/poll/7k4b37y8pgdmz9em

Nous vous attendons nombreux !
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                                        afterwork de la JCE

A l’occasion de la journée nationale de développement de la Jeune Chambre Economique Française, la Jeune Chambre Economique de Montpellier lance les soirées « Les Afterworks de la JCE ». Une fois par mois, autour d’un verre et d’une ambiance très conviviale, venez rencontrer les membres de l’association, découvrir les projets en cours ou simplement partager un bon moment.

Chaque mois, la Jeune Chambre accueillera pour ses afterworks une autre association, un réseau économique ou une entreprise afin d’échanger dans un cadre convivial autour d’expériences ou de sujets improvisés. Pour commencer, la Jeune Chambre Economique de Montpellier invite à son premier afterwork l’UJA (Union des Jeunes Avocats de Montpellier)

Nous vous donnons donc rendez-vous le mardi 5 avril 2016, à partir de 19h00 au Circus (3 Rue Collot, 34000 Montpellier) pour la 1ère soirée des Afterworks de la JCE

Inscrivez-vous vite !

>> Inscriptions <<
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                                        L’assemblée générale de la Jeune Chambre Économique de Montpellier du 10 décembre 2015 a élu le Bureau 2016 de l’association. François Girault succède à Émilie Millet à la présidence. Il sera entouré de Victor Fournier, vice-président exécutif et secrétaire général, Loïc Marillat trésorier et de trois vice-présidents : Gwendoline Lefebvre aux actions, Émilien Lauret à la formation et à la communication ainsi que Roxane Osanno au développement. Émilie Millet assurera la past-présidence.

La nouvelle équipe a inscrit à son programme un projet sur la transmission d’entreprise avec la participation de Mme la Députée Fanny Dombre Coste. Elle souhaite aussi rééditer son action pour l’emploi Tapa’s 1 Job et finaliser ses travaux sur l’économie circulaire. La JCE de Montpellier renouvellera sa participation active au Prix de la TPE ainsi qu’à l’opération nationale JCEF ParlemEntreprise. Enfin Montpellier, candidate à l’organisation d’une convention nationale de la Jeune Chambre Economique Française en 2017, développera ses partenariats locaux pour mettre en valeur son territoire à l’échelon national.



François Girault, 29 ans, est né à Saint Nazaire (44). Avocat au Barreau de Montpellier depuis 2013, il exerce une activité d’avocat généraliste avec dominante en droit des affaires et droit immobilier. Licencié en Droit et Sciences Politiques de l’Université de Nantes en 2007, il obtient son Master 2 Professionnel Contentieux Judiciaires en 2009 à l’Université Montesquieux de Bordeaux. Major à l’examen d’entrée de l’École des Avocats Aliénor d’Aquitaine de Bordeaux, il prête serment en décembre 2012. Il s’installe à Montpellier en 2013 et rejoint aussitôt la Jeune Chambre Economique de Montpellier.

Musicien de longue date, François Girault a intégré dès son arrivée à Montpellier le Groupe G Ronimo ainsi que le bureau du Festival Shakin Bears Company qui organise chaque année à Lavérune un festival destiné à promouvoir les groupes de musiciens amateurs auteurs compositeurs du Languedoc-Roussillon.

Communiqué de presse de Karine Baudoin
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Ce jeudi 15 octobre 2015, la Jeune Chambre Economique de Montpellier recevait au Le Mas Campo plus de 70 personnes pour la 1ère édition des rencontres Tapas’1 Job. Une soirée très riche en échange d’expériences, de rencontres. Merci à Mme Chantal MARION, Vice-Présidente à Montpellier Méditerranée Métropole en charge de l’économie et de l’emploi d’être venue nous rendre visite et à Grégory Blanvillain, Président de la Commission « Réseaux » de la CCI de Montpellier, dans le cadre de la semaine « Booste tes réseaux ». Merci à tous les participants pour votre présence et merci à nos partenaires pour votre soutien. A très vite pour la 2ème édition.
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                                        Rapprocher le monde de l’entreprise et « le » politique, c’est possible !

Initiée en 2006, cette action nationale est maintenant récurrente depuis 9 ans. Tout d’abord au sein de l’Assemblée Nationale, puis au Sénat et enfin au Parlement Européen, toutes ces institutions ouvrent leurs portes aux Jeunes Chambre Economiques.

Le concept est simple : Dans un premier temps, solliciter les députés de nos territoires pour aller à la rencontre des entreprises de leur circonscription. Depuis deux ans cette action vise à mettre en valeur celles qui œuvrent dans le champ de l’économie circulaire et des économies du futur.

Dans un deuxième temps, les membres de la Jeune Chambre Economique Française passent une journée à l’Assemblée Nationale pour en découvrir le fonctionnement et le travail parlementaire. C’est aussi l’occasion d’échanger sur les problématiques économiques de nos territoires.

 

Parlem’Entreprise à Montpellier

 

Ce lundi 19 octobre 2015, la Jeune Chambre Economique de Montpellier a participé à la première partie de son action Parlem’Entreprise.

Accompagnés de la députée Madame Fanny Dombre Coste, les membres de la Jeune Chambre Economique de Montpellier ont visité l’entreprise « Electric Motion » qui propose une moto totalement électrique, véritable alternative aux motos thermiques. L’occasion pour Madame la Députée de découvrir cette TPE qui emploie aujourd’hui 9 personnes et d’échanger sur les problématiques auxquelles elle se heurte.



			
				
			

			
				
			

			
				
			

			
				
			

		




Visite de l’Assemblée Nationale

 

Deuxième partie de l’action, les membres de la JCE de Montpellier ont été accueillis par Madame la Députée à l’Assemblée Nationale ce mercredi 21 octobre.

Programme chargé : Accueil petit déjeuner à l’hôtel Lassey, discours d’accueil de François Michel Lambert (député et président de l’Institut de l’Economie Circulaire), discours de Céline Bléher (Présidente de la Jeune Chambre Economique Française), visite de l’Assemblée Nationale, repas au restaurant de l’Assemblée Nationale et pour finir, participation à la séance « questions au gouvernement ».



 


100 membres de la JCEF, 100 ans d’actions pour la 10ème édition de Parlementreprise à la rencontre de 42 députés
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Découvrez la vidéo promotionnelle du Congrès Régional LR 2015 organisé par la JCE-JCI Montpellier.

Save the date : 13 & 14 novembre 2015!

En présence de la JCE Montpellier
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                                        La Jeune Chambre Économique de Montpellier organise une rencontre inédite entre demandeurs d’emploi nouvellement arrivés sur Montpellier et entreprises et professionnels du recrutement le 15 octobre prochain.

Pour participer à Tapas’ 1 Job le 15 octobre prochain dès 18h30 :

• Envoyer un mail à l’adresse suivante : jce.tapas1job@gmail.com

• Les demandeurs d’emploi doivent joindre leur CV.

• La JCE communiquera le lieu de la rencontre par email aux participants sélectionnés.

Venez-nombreux!

Page Facebook de l’évènement
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